



Einladung zum 3. Internationalen Bühler Feuerwehroldtimertreffen am 12. und 13. September 2009

150 Jahre Freiwillige Feuerwehr Bühl, Anlass genug, dieses Jubiläum im Jahr 2009 wieder mit einem Feuerwehroldtimertreffen zu feiern. Auch das 3. Internationale Feuerwehroldtimertreffen wird, wie bereits 1999 und 2003, im Rahmen des Bühler Zwetschgenfestes stattfinden.

Am Samstag, werden wir eine Oldtimer-Rallye durch Bühl und die Umgebung durchführen. Nach der Rallye und am Sonntag werden die Fahrzeuge dem interessierten Publikum im Rahmen einer Ausstellung in der Stadt präsentiert. Ein Teil der Fahrzeuge wird sonntags am Zwetschgenfestumzug teilnehmen, der als Höhepunkt des Bühler Zwetschgenfestes bis zu vierzigtausend Besucher anlockt. Der Kreisfeuerwehrtag am Samstag wird zusätzlich für fachkundiges Publikum aus der weiteren Umgebung von Bühl sorgen.

Für Feuerwehr- und Oldtimergespräche der Teilnehmer werden Oldtimertreffpunkte im Bereich der Oldtimerausstellung und im nahegelegenen Feuerwehrgerätehaus eingerichtet. Weitere gute Unterhaltung bietet das große Vergnügungs- und Kulturangebot des Bühler Zwetschgenfestes.

Kostenlose Übernachtungsmöglichkeiten stehen in einer Sammelunterkunft zur Verfügung, ein Frühstücksbuffet wird gegen einen geringen Unkostenbeitrag geboten. Übernachtungsmöglichkeiten in Hotels und Gaststätten müssen selbst gebucht werden; eine rechtzeitige Buchung ist wegen des zu erwartenden Andrangs sehr zu empfehlen. Das Unterkunftsverzeichnis finden Sie unter www.buehl.de. Die Anreise ist bereits ab Freitag, dem 11. September 2009, möglich.

Für die Teilnehmer des Feuerwehroldtimertreffens wird ein Shuttle-Service in Bühl und zu den Unterkünften in der näheren Umgebung eingerichtet. Die Oldtimerfahrzeuge werden über Nacht auf bewachtem Gelände untergestellt, offene Fahrzeuge werden, soweit möglich, überdacht abgestellt.

Um frühzeitig planen zu können, bitten wir um eine frühe Anmeldung bis spätestens 15. April 2009. Alle Anmeldungen werden bis Ende Mai 2009 von uns verbindlich abgefragt und bestätigt, Unterlagen für die Anfahrt und den genauen Verlauf werden dann bis Ende Juli 2009 verschickt.

Wir würden uns freuen, wenn viele Feuerwehroldtimerfahrzeuge im Alter ab etwa 40 Jahren oder auch einfach besonders interessante Feuerwehrfahrzeuge kommen würden.

Bühl, im März 2009